

SCHIKANE GEGEN

GERALDINE CHACÓN STOPPEN!



© Fabiola Ferrero/VI Mentor Program

Generalstaatsanwalt Tarek William Saab
c/o Botschaft der
Bolivarischen Republik Venezuela
Schillstraße 10
10785 Berlin

Sehr geehrter Herr Generalstaatsanwalt,

die Menschenrechtsverteidigerin Geraldine Chacón wurde im Februar 2018 festgenommen und befand sich vier Monate lang unter miserablen Bedingungen in Haft. Ihre Inhaftierung war willkürlich, da sie sich lediglich friedlich für benachteiligte Jugendliche in Caracas engagiert und niemals Gewalt befürwortet hat. Im Juni 2018 wurde Geraldine Chacón unter Auflagen freigelassen, sie darf Venezuela jedoch nicht verlassen und kann jederzeit wieder grundlos inhaftiert werden. Als Generalstaatsanwalt sollte es Ihnen ein Anliegen sein, dass junge, aktive Menschen, die sich für gesellschaftliche Verbesserungen im Land einsetzen, nicht drangsaliert werden, sondern vielmehr Unterstützung erfahren.

Daher fordere ich Sie auf,

- den Fall Geraldine Chacón sofort und bedingungslos zu schließen und die an ihre Freilassung geknüpften Auflagen aufzuheben;
- eine sofortige, unabhängige und unparteiische Untersuchung der mutmaßlichen Misshandlung von Geraldine Chacón durchzuführen und die Verantwortlichen gemäß den internationalen Standards vor Gericht zu bringen;
- dafür zu sorgen, dass sie ihr Engagement für benachteiligte Jugendliche ohne Einschränkungen fortführen kann, ohne drangsaliert zu werden.

Hochachtungsvoll,

Unterschrift, Datum

Name, Vorname

Adresse, Land

BITTE UNTERSCHREIBEN UND ABSCHICKEN! (Porto: 0,70 Euro)